

Estiman que la pobreza en Puerto Rico pasó de 44,3 % a 52,3 % tras huracán



San Juan, 27 nov (RHC) El Centro de Información Censal de la Universidad de Puerto Rico en Cayey estimó esta jornada que la tasa de pobreza en la isla pasó de 44,3 % a un 52,3 % tras el paso del huracán María en septiembre pasado.

Según un escenario construido por el centro, el 9 % de personas que antes de María vivía con ingresos muy cercanos a la pobreza es posible que en los meses post 'El huracán exacerbó los niveles de pobreza que existían en Puerto Rico y es probable que hoy esté al menos la mitad del país por debajo de los niveles de pobreza', expresó José Caraballo, director del centro, en un comunicado.

'En la medida que la recuperación se alargue y más personas pierden ingresos y empleos, es posible que las 254.905 personas que tenían un ingreso entre 25 y 50 por ciento superior a la pobreza también caigan bajo los niveles de pobreza, llevando la tasa potencialmente hasta 59,8 por ciento', agregó Caraballo.

El huracán María devastó la isla hace 68 días y ocasionó la muerte de al menos 55 personas.

(Fuente/EFE)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/148540-estiman-que-la-pobreza-en-puerto-rico-paso-de-443-a-523-tras-huracan>



Radio Habana Cuba